

REPUBLICHE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

REGION DE L'ADAMAOUA

DEPARTEMENT DU MBERE

COMMUNE DE DJOHONG



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

ADAMAOUA REGION

MBERE DIVISION

DJOHONG CITY COUNCIL

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°001/AONO/C.DJ/SG/CIPM/DJ/2026 DU 30/01/2026 POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DE FOSSES MACONNEES GARE ROUTIERE – HOPITAL DE DISTRICT – AXE SOUS –PREFECTURE LONG DE 500 ML DANS LA COMMUNE DE DJOHONG, DEPARTEMENT DU MBERE, REGION DE L'ADAMAOUA

Financement : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC - Exercice 2026

OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

Le Maire de la Commune de Djohong, Maitre d'Ouvrage, lance, un Appel d'Offres National Ouvert pour l'exécution DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DE FOSSES MACONNEES GARE ROUTIERE – HOPITAL DE DISTRICT – AXE SOUS –PREFECTURE LONG DE 500 ML DANS LA COMMUNE DE DJOHONG, DEPARTEMENT DU MBERE, REGION DE L'ADAMAOUA

Les travaux à réaliser portent sur :

ALLOTISSEMENT

Les travaux

COUT PREVISIONNEL DES TRAVAUX :

Le coût prévisionnel des travaux est : de Quarante millions (40 000 000)

PARTICIPATION

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à égalité de conditions à toutes les petites et moyennes entreprises de droit camerounais, jouissant des capacités juridiques, techniques et financières requises.

FINANCEMENT

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le budget d'investissement public de la République du Cameroun, Exercice 2026.

Imputation : _____ ;

ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres (DAO) peut être obtenu dès publication du présent avis, à la Mairie de Djohong, Secrétariat du Maire, Tél : 695 83 24 43/699 20 54 70, sur présentation d'une quittance de versement à la Recette Municipale de Djohong, d'une somme non remboursable représentant les frais d'achat du Dossier d'Appel d'Offre suivant le tableau ci-dessous : Cette quittance devra identifier l'entreprise désireuse de participer à l'appel d'offres.

MONTANT
80 000

CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres (DAO) peut être consulté aux heures ouvrables à la Mairie de Djohong, Secrétariat du Maire, Tél : 695 83 24 43/699 20 54 70, dès publication du présent avis.

REMISE DES OFFRES

Chaque offre, rédigée en Français ou en Anglais en Sept (07) exemplaires dont un original et six (06) copies respectivement marqués comme tel, placée sous pli cacheté et scellé sans indication sur l'identité du soumissionnaire sous peine de rejet, devra parvenir dans les services de la Mairie de Djohong, Secrétariat du Maire, Tél : _____ au plus tard le 22/02/2026 à 14 heures précises et portera les mentions suivantes :

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°001/AONO/C.DJ/SG/CIPM/DJ/2026 DU 30/01/2026 POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DE FOSSES MACONNEES GARE ROUTIERE – HOPITAL DE DISTRICT – AXE SOUS –PREFECTURE LONG DE 500 ML DANS LA COMMUNE DE DJOHONG, DEPARTEMENT DU MBERE, REGION DE L'ADAMAOUA.

FINANCEMENT : MINHDU BIP 2026

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

RECEVABILITE DES OFFRES

Les offres ne respectant pas le mode de séparation de l'offre financière des offres administrative et technique seront irrecevables. Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable, notamment, celle dans laquelle il est constaté l'absence de la caution de soumission établie selon le modèle proposé dans le Dossier d'Appel d'Offres et délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère en charge des Finances, accompagné du récépissé de la CDEC valable pendant trente (30) jours au-delà du délai de validité des offres.

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois à la date initiale de remise des offres.

OUVERTURE DES OFFRES

L'ouverture des offres se fera en un temps à la Mairie de Djohong, le 22/02/2026 à 14 HEURES précises par la Commission Interne de Passation des Marchés de la Commune de Djohong, en présence des soumissionnaires ou de

leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance de la soumission dont ils ont la charge.

CRITERES D'EVALUATION DES OFFRES

Critères éliminatoires :

Offre Administrative

Absence d'une pièce administrative ;

Pièce falsifiée ;

Non-conformité de l'une des pièces du dossier administratif après le délai de 48 heures réglementaire ;

Offre technique

Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;

N'avoir pas réuni au moins 80% de critères de qualification.

Les critères, explicités dans le règlement particulier du DAO et relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

La capacité financière est de 40 millionsOui

Les références de l'Entreprise Oui

La compréhension du projet pour Oui

L'expérience du personnel d'encadrement Oui

Le matériel et les équipements essentiels Oui

Seules les offres financières des soumissionnaires dont l'offre technique aura obtenu un pourcentage de « Oui »

supérieur ou égal à 80% de la note technique, (soit au moins 04 « Oui » sur 05 « Oui ») seront examinées.

DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

CAUTION DE SOUMISSION

Les offres devront être accompagnées d'un cautionnement provisoire d'une durée de validité de cent vingt jours (120) jours représentant 2% du cout prévisionnel ; établi selon le modèle indiqué dans le Dossier d'Appel d'Offres, par un établissement bancaire de premier ordre, agréé par le Ministère en charge des Finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO. Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au-delà du trentième (30ème) jour après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Le montant de la caution de soumission est respectivement de ; Deux cent mille (200 000) franc CFA,

DELAI D'EXECUTION

Le délai prévisionnel d'exécution des travaux est de trois (03) mois, délai incluant toutes les contraintes éventuelles liées à l'enclavement, à la particularité du site, aux conditions climatiques et aux moyens d'accès sur place. Le délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les travaux.

Il revient au co-contractant de proposer dans son offre un calendrier d'exécution entrant dans le délai sus-indiqué.

NB : tout prestataire peut soumissionner les deux lots et peut être attributaires des deux lots

ATTRIBUTION DE LA LETTRE - COMMANDE

La Lettre-Commande à élaborer sera attribuée au soumissionnaire dont l'offre :

administrative sera jugée conforme ;

technique sera jugée conforme et aura reçu un pourcentage de « oui » supérieur ou égal à 80 % ; financière après corrections conformément aux dispositions du RPAO des sous-détails des prix unitaires, du bordereau des prix unitaires et du devis estimatif, sera jugée conforme aux dispositions du CCTP et classée la moins distante.

RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Mairie de Djohong, Secrétariat du Maire, Tél : _____.

DJOHONG, le 30/01/2026
Le Maire de la Commune de Djohong
« Maître d'Ouvrage »



Oumarou Téarma

AMPLIATIONS :

- ARMP (Pour insertion au JDM) ;
- SG/COM DJOHONG;
- PRESIDENT/CIPM/ ;
- AFFICHAGE;
- ARCHIVES.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
 Paix - Travail - Patrie

 REGION DE L'ADAMAOUA

 DEPARTEMENT DU MBERE

 COMMUNE DE DJOHONG



REPUBLIC OF CAMEROON
 Peace - Work - Fatherland

 ADAMAOUA REGION

 MBERE DIVISION

 DJOHONG CITY COUNCIL

« LET ABANDON BAD PRACTICES AND DENOUNCE THEM BY CALLING OR SENDING A SMS ON THE FOLLOWING NUMBERS: 673 20
57 25 / 699 37 07 48 »

Notice of Open National Call to Tender

N°~~01~~/AONO/CIPM-DJ/C-DJOH/2026 of 30/01/2026

For the Maintenance of Urban Road Bus Station – district Hospital-AXIS SUBDIVISION, the Djohong council, MBERE Division, Adamawa Region

“IN EMERGENCY PROCEDURE”

Financing: Public Investment Budget, exercise 2026

1. Subject of the invitation to tender

Within the framework of the execution of the Public Contract for the 2026 (budgetary year, the mayor of Djohong council, the Contracting Authority, hereby launches in emergency procedure, an Open National Invitation to tender for Maintenance of Urban Road Bus Station – district Hospital-AXIS SUBDIVISION, the Djohong council, MBERE Division, Adamawa Region,

2. Content of work:

The work comprises notably

N°	DESIGNATION
LOT 100	WORK PREPARATORY AND STUDIES
LOT 200	RETRACEMENTS
LOT 400	MASONRY –ELEVATION
LOT 500	ROOF-WALLS
LOT 600	WOODWORK AND METAL
LOT 700	
LOT 800	PAINTING

3. Time frame

The overall execution time frame provided by the Project Owner shall be four (04) months from the date of notification of the Notice to Proceed.

4. Allotment

The works shall be tendered for in one lot.

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation following prior studies stands is: (40 000 000 CFA)

6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender shall be open on equal conditions to qualified contractors based in Cameroon, who have the financial and technical means to carry out the above described project. The invitation to tender will be published in the JDM of the ARMP

7. Financing

Works under this tender shall be financed by the Budget of the Public Investment Budget 2026.

8. Consultation of tender documents:

The file may be consulted during working hours at the secretary general of Djohong council as soon as this notice is published.

10. Acquisition of tender documents:

The tender documents may be obtained at the Contract service of the Djohong council, telephone 699 20 54 70 / 674 91 98 43 / 695 83 24 43 as soon as this notice is published upon presentation of the receipt of payment into the Djohong Treasury council of a non-refundable fee of (80 000 CFA F)

The said receipt must identify the payer as representing a contractor.

11. Presentation of tenders:

Drafted in English or French and in duplicate, including one original and six (06) copies labeled as such, tenders shall be submitted in a seal envelope and against a receipt at the Public Contracts service, by Djohong council, telephone 699 20 54 70 / 674 91 98 43 / 695 83 24 43 not later than the 27/01/2026 at 14 o'clock. They shall bear the following:

« Notice of Open National Call to Tender

~~N°01~~/AONO/CIMP-DJ/C-DJOH/2026 of 20/01/2026

For THE MAINTENANCE OF URBAN ROAD BUS STATION – DISTRICT HOSPITAL-AXIS SUBDIVISION Djohong council, MBERE Division, Adamawa Region

TO BE OPENED ONLY DURING THE TENDERS BOARD REVIEW SESSION».

12. Admissibility of offers

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate bank approved by the Ministry in charge of Finance featuring on the list in document 12 of the tender file of an amount of Two hundred thousand 200 000 CFA F) and valid for thirty (30) days beyond the validity of the offers.

Under pain of being rejected, only originals or true copies certified by the issuing service or administrative authorities (Senior Divisional Officers, Divisional Officers...) of the administrative documents required, including the bid bond, must imperatively be produced in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender. They must be delivered no later than three (3) months or must not be produced after the signing of the tender file.

Any offer not in conformity with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by

A first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance or the non-respect of the models of the tender file documents shall lead to a pure and simple rejection of the offer without any appeal being entertained.

13. Opening of bids

Tenders shall be opened in single phase. The opening the administrative document and the technical offers on the 27/09/2026 at 14 o'clock local time by the Mbéré Divisional Tenders Board in the Djohong council. All tenderers may attend the opening session or each has themselves represented by one duly mandated person of their choice.

14. Evaluation criteria

- *Eliminatory criteria*

Eliminatory criteria are :

- Absence of the BID Bond delivered by the authorized Bank;
- Absence, incomplete or non-compliant administrative files after 48 hours given the make available the referred documents ;
- Incomplete Technical and Financial documents;
- False declarations or forged documents.
- Failure to at least the 70% essential criteria.

- *Essential criteria*

- Financial situation;
- Contractor References and Experience in the domain (road and bridge);
- Supervisory Staff proposed;
- Equipment to Be mobilised.
- Methodology and organization of the work
- Présentation of the tender

15. Contract Award

The contract shall be awarded to the tenderer with the lowest bid and meeting the required technical and administrative capacities.

16. Validity of Tender

Bidders will remain committed to their offers for 90 days from the deadline set for the submission of tenders.

17. Further information

Complementary technical information may be obtained during working hours from the contract service of the Djohong council, telephone: 699 20 54 70 / 674 91 98 43 / 695 83 24 43

Djohong, the 30/10/2026



Copies:

- MBERE/SDO
- ARMP (for publication and archiving)
- Chairpersons of TB and where necessary the SCCB (for information)
- Djohong Council Mayor